

Silber bei EM der 29er

Herrsching/Inning - Das Segelduo Kristin Geisler und Andrea Fuchs hat bei der Europameisterschaft der 29er auf dem Lago Maggiore die Silbermedaille in der Frauenwertung gewonnen.



In die Annalen gesegelt: Kristin Geisler und Andrea Fuchs (v.l.) holten auf dem Lago Maggiore EM-Silber. foto: fkn

Im Gesamtklassement der Gold Fleet nimmt die Crew vom Herrschinger beziehungsweise Inninger Segelclub jetzt Platz 14 ein. Damit ist sie zweitbesten deutscher Vertreter und im von Amerikanern und Australiern bereinigten Tableau die Nummer zehn unter allen Europäern.

Dass sie bei ihrer ersten EM-Teilnahme so gnadenlos abräumten, überraschte die beiden Gymnasiastinnen selbst am meisten. „Wenn uns jemand zuvor gesagt hätte, dass wir Zweite werden, hätten wir es nicht geglaubt“, sagte Fuchs.

[zurück zur Übersicht: Lkr. Starnberg](#)